



Entrevista

Ignacio Loyola Vera (Diputado – PAN)

“Más allá del debate o de la polémica que hay, que si es chatarra, que si no es chatarra, yo creo que es una compra innecesaria, representa un gasto innecesario puesto que las plantas ya estaban en México o están en México. Toda la energía que producen se la venden a la Comisión Federal de Electricidad y esa energía llega a los usuarios, más barata, con datos de la Comisión Reguladora de Energía, más barata que la propia que produce Comisión Federal de Electricidad, o sea, cuál es la ventaja, no le encuentro ninguna, la verdad que estoy pensando seriamente en pedirle al Presidente que me dé el puesto de Lázaro Cárdenas para poderle apoyar, porque están tomando pésimas decisiones”.

<https://drive.google.com/file/d/1GHItbMTgKE3EGhq1ahqCpTq8pb5Gf9MV/view>